
景観教室
〜海班〜

１年 石川 りりか
３年 髙橋 斗唯
４年 大黒 鈴
６年 木下 美空



調べたのは牛の首〜九艘泊方面

牛の首 寄浪 九艘泊



良いところその１ 〜海がきれいなところ〜

海岸にはゴミが少なく、

海が綺麗！



良いところその２ 〜ゴミが少ない場所がある〜

九艘泊にはゴミが少ない

理由は護岸工事をしているから！



良いところその３ 〜きれいな森が海の近くに〜

海の近くの森に

ジブリに出てきそうな

神社がある！



気になったこと 〜なぜ残しているの？〜

立入禁止のところに

なぜ釜や建物を残して

いるの？



課題だと思ったこと 〜もっと綺麗にしてほしい〜

立入禁止のところは

ゴミが多くて整備されていない。

綺麗にして

観光地のようにしてほしい



調べたこと 〜ゴミ拾いをしてわかったこと〜

一番多かったのは

プラスチックや

海外のゴミ！



調べてわかったこと 〜漁師さんにインタビュー〜

日本のゴミは減ったけど

海外のゴミが減らない！

寄浪には海外のゴミが多く

漂着する。



調べてわかったこと 〜観光客について〜

観光客はマナーを守って

楽しんでいる



漁師さんが言っていた言葉が

心に残っています。



漁師さんから私達に一言…

「ごみが多くてわどだば

どうしようもでぎねぇ」

「たすけでけろ」



今自分たちに

できることとは…？



ゴミ拾いを継続して行う

観光客に向けて、

ポスターなどを通して

ゴミについて発信する

今自分達にできること〜これからの脇野沢のために〜



こんな脇野沢にしたい 〜理想の脇野沢を現実に〜

みんなが明るくて、

観光客が沢山くる脇野沢



まとめ〜理想の脇野沢にするためにしたいこと〜

・ゴミを減らしたい

・ポイ捨てについて呼び

かける



これからも、ごみ拾いなどを頑張っていきます！

ありがとうございました！！


